

Le Journal de Gien, 30 novembre 2023

La lauréate du prix Guillaume de Lorris

Samedi soir, au centre culturel du Martroi, la maison d'édition associative l'Andriague, créateur et organisateur, a décerné le prix littéraire Guillaume de Lorris à Anne-Sophie Guisnégues, autrice de *En attendant, l'attente*, représentée par son oncle et sa tante), en présence de Jean-Pierre Sureau, président du jury et de Valérie Martin, maire de Lorris.

Au début de l'année, l'Andriague a décidé, avec le soutien de la municipalité lorrisienne, de créer un prix littéraire destiné à couronner un manuscrit de roman inédit.

Le but de ce prix est d'aider les primo-romanciers à trouver un éditeur.

Le jury est composé de neuf personnes. Ce sont des professionnels exerçant



Une partie du jury et des officiels.

dans différents domaines du livre et résidant presque entièrement dans le Loiret. Sur la ligne de départ il y avait dix-huit manuscrits

venant de différentes régions de France, pour cette première édition. Anne-Sophie Guisnégues et Elisabeth Roche (autrice de *Mar-*

cher dans les sables du temps), ont été sélectionnées en finale par le jury. La lauréate, âgée de 49 ans, vit à Paris et exerce le métier de correctrice.

Journal de Gien 30/11/23